



Digitale Schule der Zukunft: Informationen zur Gerätebeschaffung

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der 5. Klassen (im Schuljahr 22/23),

im Rahmen des Elternabends am 16.05.2023 haben wir Sie ausführlich über die Hintergründe des Projekts, die Gründe der Gerätewahl und die Details zur Gerätebeschaffung informiert. Die allgemeinen Informationen zum Projekt können Sie jederzeit auf unserer Homepage www.realschule-gmund.de (*Organisation* → *iPad-Klassen*) nachlesen.

In diesem Schreiben fassen wir die für Sie im Moment wesentlichen Informationen nochmals zusammen:

Wir sehen eine große Chance im Einsatz mobiler Endgeräte im Unterricht.

Digitale Medien und Werkzeuge eröffnen vielfältige Möglichkeiten zur Information, Kommunikation und kreativen Arbeit. Verfügen alle Schülerinnen und Schüler einer Klasse über ein mobiles Endgerät, kann der digital gestützte Unterricht in allen Unterrichtsfächern noch besser realisiert werden. Analoge und digitale Medien greifen dabei ineinander und ermöglichen eine abwechslungsreiche und zeitgemäße Unterrichtsgestaltung. Der verantwortungsvolle Umgang mit den Geräten wird im Unterricht mit den Schülerinnen und Schülern intensiv reflektiert und eingeübt. So werden sie fit für die digitale Gegenwart und die Anforderungen der Zukunft.

Das Ziel des Pilotversuchs „Digitale Schule der Zukunft“

Wir möchten den Unterricht an unserer Schule sowie das schulische Lernen allgemein mithilfe digitaler Medien und über digitale Medien weiterentwickeln – auch in Zusammenarbeit mit Ihnen. Ein zentraler Bestandteil des Pilotversuchs ist dabei das Lernen mit mobilen Endgeräten (iPads) – im Klassenzimmer, in der Schule sowie beim Lernen zuhause.

Warum iPads?

Durch eine einheitliche Ausstattung können Geräte optimal genutzt und Reibungsverluste vermindert werden. Nach intensiver Prüfung aller Optionen sind wir zu dem Schluss gelangt, dass iPads dafür die besten Voraussetzungen in Bezug auf Leistung, Kosten, Haltbarkeit, Zuverlässigkeit, verfügbare Apps, zentrale Verwaltung, Akkulaufzeit und Verfügbarkeit bieten.

Wie ist die Gerätebeschaffung geplant?

Für die 6. Klassen des kommenden Schuljahres planen wir eine Bestellung der Geräte voraussichtlich im November 2023. Diese Entscheidung wurde getroffen, um auch diesen Jahrgang sicher in die Förderung des Projekts „Digitale Schule der Zukunft“ mit einzubeziehen. Welche Geräte dann konkret lieferbar sind, wie die Bestellmodalitäten und Preise sind, ist heute noch nicht im Detail absehbar; wir werden Sie darüber dann zu gegebener Zeit im Herbst 2023 gesondert informieren.

Wie sieht die Förderung aus?

Der Freistaat Bayern fördert die Gerätebeschaffung mit voraussichtlich 400 Euro je Schüler/-in. Darüber hinaus bestehen Fördermöglichkeiten über unseren Förderverein und ggf. auch die Kommunen.

Wer steht für Fragen zur Verfügung?

Bitte schreiben Sie eine E-Mail an tabletklasse@rs-gmund.de. Herr Hofbauer, Herr Wimmer oder Herr Schreiner werden sich dann mit Ihnen in Verbindung setzen.